

PERSEMBAHAN



Allah ingatkan kita ada kemudahan dalam kesulitan, ada kemudahan dalam kesulitan. Inna ma'a al-usri yusraa, inna ma'a al-usri yusro. masyaAllah maha benar Allah

"Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan maka apabila engkau telah selesai dari suatu urusan tetaplah bekerja keras untuk urusan yang lain"(Al-Insyirah : 5-8)

Apalagi kita beraktivitas karena Allah, dalam tiap-tiap susahinya Allah sertakan kemudahan, dalam tiap lelah Allah ganti dengan bahagia, nikmat dalam kesulitan

"Allah tidak membebani seseorang itu melainkan sesuai kesanggupannya".(Q,S Al-Baqarah : 286)

"Dan boleh jadi kamu membenci sesuatu tetapi ia baik bagimu, dan boleh jadi kamu menyukai sesuatu tetapi ia buruk bagimu dan Allah mengetahui dan kamu tidak mengetahui" (Q,S Al-baqarah:216)

"Barang siapa bertakwa kepada Allah maka dia akan menjadikan jalan keluar baginya, dan memberinya rezeki dari jalan yang tidak ia sangka, dan barang siapa yang bertawakal kepada Allah maka cukuplah Allah baginya, sesungguhnya Allah melaksanakan Kehendak-NYA, Dia telah menjadikan untuk setiap sesuatu kadarnya". (Q,S Ath-Thalaq:2-3)

Alhamdulillahirrabil'alamín adalah kata yang terucapsaat semua ini bisa aku lalui, karena berkat kesabaran, ikhlas dan berusaha dengan sungguh-sungguh sehingga aku sampai ketahapan ini.

Tak henti-hentinya aku mengucapkan syukur kepada Allah SWTserta salawat dan salam kepada nabí Muhammad SAW.

Ku persembahkan skripsi ini spesial untuk Ibunda tercinta (Zulkarnida Wati), ayahanda tercinta (Nazaruddin), dan keluarga besarku yang telah memberikan kasih sayang, cinta, dukungan moril, materil dan do'a yang selalu mereka ucapkan sehingga aku bisa meraih gelar sarjana ku ini. Teristimewa juga kakakku Deki Rasmayendri serta buat adik-adikku Jeki Firmansyah dan Rahmat Hidayat, Semoga semua keluarga berutu bisa berbakti kepada kedua orang tua.

Buat kakakku (kak elvy, kak Julina, kak Desi, kak Feny, kak ipet, kak dinda) dan teristimewa buat Indra Madani yang sudah membimbing ku selama ini kearah yang lebih baik yang selalu memberikan semangat, motivasi, mendengarkan curhatku, dan menuntun ku semoga ilmu yang diberikan selama ini bisa diamalkan.

Buat teman seperjuanganku (Yulia, Helpi, Iira, Ayu, Icís, Fitra, Ela, Bulan, Fisika B-13 dan keluarga Besar Tadris IPA Fisika) semoga kita semua termasuk ke dalam golongan yang dipilih Allah untuk bergabung dalam barisan dakwah ini.

Terkhusus buat saudara-saudara ku yang ku cintai karena Allah (Riska, Intan, Ranik, Dian, Ulfi dan Novi) tetap semangat semoga cepat menyusul dapat gelar yang di impikan dan istiqomah di jalan dakwah ini, jangan berhenti sebelum Allah yang menyuruh kita untuk berhenti. Semoga kita bersama disurga-NYA

Jazakunnallah khairan katsiran, akhwatifillah

Uhibbukunna fillah

BY : LENI MEYLINDA SARI, S.Pd